

研修会を受講しての感想・意見・要望

(平成 30 年度・第 3 回)

H30・10月 24 日(水)新庄市民文化会館・日本赤十字社山形県支部様

- 1) AED 感染予防のためにビニール手袋等が付されてありません。消防署等に要望のメールを出してあります。当初経置時には出血性事象は考えられていなかったためと思われます。新規経置時には成ると思われます。
- 2) 赤十字の講習はとても勉強になりました。なかなか三角巾を使う機会はないですが使い方・巻き方を知れて良かったです。
ビデオに出た男性の話す前の「ねちゃっ」とした舌打ちのような音が不快で気持ち悪いです。何回もするし話が入ってきません。
- 3) 赤十字の救急講座ですが、とても分かりやすく勉強になりました。スライドの資料もできれば欲しかったと思いました。(とても内容が良かったので)
次回は、是非実際に三角巾の結び方など教えて頂きたいです。
- 4) 赤十字の方のお話から、目からうろこの話が盛りだくさんで改めて自分の認識不足を痛感しました。また、いろいろな場面で実践できる内容で受講できて良かったです。
- 5) AED 等の救急法の講習は受けたことがありますが、止血法や三角巾での処置(具体的な)は初めて習いましたので大変勉強になりました。赤十字など外部の講師の方からのお話は新鮮でとても興味深いです。たまに呼んでほしいです。

H30・11 月 8 日(木)鶴岡こびあ・日本赤十字社山形県支部様

- 1) 昼食後のどうしても眠くなるこの時間に、体験的な研修があり集中して聴くことができました。災害の多いこの頃において、応急処置の方法を教えて頂け大変勉強になりました。
- 2) 医薬品の表示の確認や、リスク・登録販売者・薬剤師と一般従事者の区別等、再度点検をしようと思った。一般従事者にも学習会を開いて適切な販売を行いたい。
- 3) 赤十字さんの講習とてもためになりました。聞きやすい講習でした。
- 4) 木曜日開催の場合、もう 1 時間遅くはじめていただくと仕事を抜けずに来られるので助かります。(個人的な意見なので、他の方とは意見が異なるかもしれません。)
- 5) 年 4 回開催のうち、酒田 2 回鶴岡 2 回にしてほしい。
- 6) 応急手当の話はとても参考になりました。
- 7) 平日は、木曜日でない日もやっていただくと助かります。(いつも木曜日なので)
- 8) 酒田公益研修センターより鶴岡こびあのほうが机もイスもゆったりで受講しやすいです。

H30・11月18日(日)米沢すこやかセンター・日本赤十字社山形県支部様

- 1) 救急法の講義とても勉強になりました。できれば、AEDを使った救命講習もお願いしたいです。
- 2) DVDの音声はアナログ的でしたが、聞き取りやすく良かったです。販売に関しては法律を守っていかなければならないと改めて思いました。
- 3) いつも、あたたかい対応をしてくださりありがとうございます。

H30・11月23日(金・祝)山形ビッグウイング・日本赤十字社山形県支部様

- 1) お忙しい中、研修会を開催していただきありがとうございます。救急法は勉強不足でしたので大変ためになりました。忘れずにこれからも勉強していきたいと思えます。
- 2) 救急法の基礎知識が学べて楽しかったです。講習会に参加して技術の方も学びたいと思えました。
- 3) すごく内容の濃いDVDでした。参考にしたいと考えております。